

Ent République

31 Août 1983

Samedi

(page 105 des ACTUALITES)

à la côte de Virine, observation du ciel

Le cercle vosgien «Lumières dans la nuit», avec le comité «Nord-Est» des groupes ufologiques (CNEGU), organise une grande nuit d'observation du ciel, samedi sur le site de la Croix de Virine, entre Dompierre et Thaon-les-Vosges, à proximité de Circourt, Derbamont et Mazeley.

Les principaux animateurs de la recherche ufologique de l'Est de la France participeront à ce rassemblement. Ceux qui le désirent pourront leur poser toutes questions sur les soucoupes volantes, les petits hommes verts et les Ovni. On pourra également consulter sur place un large éventail de la documentation qui existe maintenant, amassée au fil des enquêtes, des travaux et des ans, par des chercheurs bénévoles. Le public pourra également, en toute discrétion faire part de ses propres observations aux représentants de «Lumières dans la nuit» et scruter le ciel à partir des télescopes à l'affût de Vénus, Jupiter, Saturne.

Ceux qui sont tentés par ce genre de loisir ou passionné par le mystère que représente le Cosmos et la vie sur d'autres planètes, pourront égale-

ment prendre contact sur place afin d'apporter leur soutien actif en adhérant selon leur région à l'une ou l'autre des associations présentes.

A l'occasion de cette nuit d'observation, il est demandé à tous les cibistes de prendre contact avec Vimana 94 et UFO 88, qui sur place centraliseront les appels et leur transmettre instantanément toute observation insolite, afin de couvrir une zone la plus étendue possible des Vosges aux départements avoisinant.

Cette expérience sera précédée en début d'après-midi d'un rallye ufologique qui rassemblera tous les représentants de la recherche du Nord-Est afin de leur faire découvrir la plaine vosgienne et les amener à Virine dès 20 h 30.

A tous ceux qui les rejoindront, il est conseillé de laisser impérativement leurs véhicules au bas de la côte. Ceci dans le but de ne pas interférer avec le matériel installé. Il est toujours possible de contacter l'équipe de Lumières dans la nuit au 1, rue Côte Champion à Epinal ou par l'intermédiaire de la maison des jeunes de Thaon.

Or